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Prof. Barbuti Presidente 
Honorario de Periodistas 

SAN MIGUEL. Presidente 
Honorario de la Asociación 
Oriental de Periodistas 
Independientes ( AOPll, fue 
nombrado el profesor Alberto 
Barbuti Bertagna, en 
reconocimiento a sus relevantes 
méritos intelectuales, que lo 
h1c1eron acreedor a un premio en 
un concurso a nivel mundial. 

En sesión abierta, a la que 
asistieron los miembros de. la 

Asociación de Periodistas; autori
dades locales y un selecto público 
invitado al efecto, en las Oficinas 
de INSAFOCOOP, se le concedió la 
merecida distinción al profesor 
salvadoreño, de ascendencia 
italiana, quien recientemente puso 
en alto el nombre de El Salvador en 
varios países europeos. 

El panegfrico de estilo estuvo a 
-Favorpaae a la P6g. 75. 

No Deben Existir Prejuicios 
en Música: Rodríguez Payet 

"No podemos permitirnos la 
adquisición de prejuiciqs en lo 
musical, por el peligro de en
casillarnos a un tipo de música y 
cerrarle la entrada a otros", dice 
el Dr. Carlos Rodriguez · Payet. 
compositor y guitarrista sal
vadoreño de gran trayectoria. 

Son los enfrentamientos con Ja 
música en sus diferentes géneros 
dice el Dr. Rodrlguez Payel, loS 
que determinan los es9uemas de 

opción musical, por lo que es 
importante comenzar la educación 
musical desde temprana edad y 
ampliar asl el espectro musical 
con que se cuenta. 

Agrega que la solista Liona 
Boyd, ejecutará cuatro piezas iné
ditas de su inspiración, durante el 
Festival lnlernacional de Guitarra 
"Guitar ·78", por celebrarse en 
Toronlo, Canadá, del 19 al 24 de 

-Fevorpaae a le P6g. 89. 

Crean Otro Fideicomiso de 
10 Millones Cols. para INPEP 

Diez millones de colones es el Con la derogaloria, a los jor-
monto del nuevo fideicomiso para naleros. según se informó. se les 
el Instituto Nacional de Pensiones ayuda socialmente y en su dig
para Empleados Públicos, con- nidad porque ahora ya no serán lle
forme el decreto emitido ayer por vados a la cárcel por no portar el 
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fideicomiso serán destinados a 
hacer préstamos para los em
preados públicos dedicados a la 
docencia. 

DEROGAN IMPUESTO 

DE VIALIDAD PARA 

JORNALEROS 

Con el fin de favorecer it los 
fornaleros, tanto en lo económico 
como en lo social, la legislatura 
acordó derogar el impuesto de 
vialidad destinado a esas oersonas. 

El decreto de derogatoria hace 
notar que si bien tal impuesto era 
exclusivamente para las 
municipalidades de la república, 
también hay que ver que los 
municipios gozan de subsidios de 
parte del gobierno central. 
Además, el gobierno invierte 
grandes sumas en obras viales a 
nivel nacional. Asf, pues,se puede 
derogar tal impuesto señalado a 
los jornaleros cuyo monto era de 
un colón al año. 

MA:RCAPASOS PARA HOSPITAL: Para la .compra de un 
"rriarcapasos" que será empleado por el servicio de Car
diología del Hospital Rosales, la Esso Standard Oil donó seis mil 
colones. El Dr. Efrafn Maza Sicilía, jefe del servjcio, recibe la 
donación de parte de doña Zo�a de Villalta, jefa del �rvicio 
Social del Hospital. Centro, dona Glona de Mena, traba¡ado�a 
social. (Foto de Alvarez). . 

PREPARAN ANIVERSARIO. Miembros de ASATEL, se reunieron en el Hotel Presidente para 
proyectar las actividades que esa entidad realizará con mot.ivo de la celebración de sus 20 años 
de haber sido fundada. De izquierda a derecha, Isabel Parker, Nik Van Derkaais, Dr. Jose Al
berto Barraza <Presidente); Angélica de Buslillo, Rosa Elena Cardona y Alfredo Massl. ffoto 
de Américo Rivas). 

falta Legislación Para 
Regular Uso del Agua 

En El Salvador hace falta una 
legislación adecuada sobre los usos 
del recurso agua para regular su 
explotación y que uenda a evitar la 
contaminación, dice el Presidente 
de ANDA, coronel e ingeniero Julio 
César Gómez. 

El coronel Gómez fue invitado 
hace algunos d1as para diserlar en 
la Asociación de Ingenieros y 
Arquileclos, sobre el problema del 
agua· potable en El Salvador. En 
esa ocasión. valiéndose del auxilio 
de disposilivas. el Presidente de 
ANDA explicó ampliamente la si-
tu��i���=� ªa���c�n 
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una legislación adecuada, el 
coronel Gómez dijo que "Exis1en 
leyes que ya son obsoletas o de di
ficil aplicación y control, por lo 
Lanto, se · hace necesaria la 
promulgación de nuevas dis
posiciones legales para el adecua
do uso del agua". 

('0 'TAMINACION 

También el coronel Gómez se re
firió a la contaminación de los rios 
en nuestro pals, problema que está 
cobrando grandes alcances debido 
a la falla de previsión de los sal
vadoreños mismos. Al señalar las 
causas de la contaminación. el 
Presidente de ANDA mencionó los 
siguientes: "A". En el sector 
urbano los colector<!S de aguas 

Obreros Ciegos 
Form·an Cooperativa 

Un grupo de obreros no-videntes 
ha formado la Cooperativa de Pro
ducción Artesanal Santa Lucia de 
R.L .. ubicada en los Talleres para 
Ciegos en Calle Madrid, Colonia La 
Providencia. 

Los servicios que la cooperativa 
prestará al público en general son: 
Colchones de algodón en toda me
dida, col.chones de esponja en tela o 
plástico, almohadas, refacción de 
colchones box-spring td� resortesl 
y tapizado de muebles. 

La directiva de la cooperativa 
esta formada por Lázaro Funes 
Escobar, Presidente; José Antonio 
Rivera Marlfnez. Tesorero: Sra. 
Norma Leticia de Rivera. Secre
taria y Pedro Abe! Quintanilla, 
Vocal. 

negras. servidas y desechos in· 
dustriales. descargan libremente 
en los recursos de agua super
ficiales. sin ningún traLamiento. 
B.Las aguas residuales de la In
dustria llevan a un peligro mayor. 
ya que las sustancias qui micas que 
utilizan en algunos procesos, hacen 
rnás dificil su tratamiento y C. Las 
descargas residuales provenientes 
de los ingenios de azocar, bene
ficios de café y otras agro
industrias contribuyen a la con· 
laminación de las aguas super-

fictnles, principalmente en los 
árens rurales. 

Por estas causas, dijo el fun
cionario. se hace necesario lo 
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de los cuerpos de agua, 
reglamenlen y controlen los 
descargas induslriales". 

El Presldenle de ANDA sollclló 
la cooperación de los diversos 
sec1ores en los programas que 

-F••or PIH 111 P6g. 87. 

ReCOmiendan a IRA Contar con 
Reservas para Contingencias 

La lmica forma de combatir la 
escasez de granos básicos, debido 
a los fenómenos naturales, es al
caniar metas de autoa· 
bastecimiento mediante una poll-
1ica de reserve de contingencia que 
tiene q· poner en marcha el IRA, 
sugirió el licenciado Salvador 
Sánchez Aguillón, durante la 
inauguración de la sexta reunión 
de la Comisión Coordinadora de 

�'::��eJe tenl�����rl�ón de 

En su discurso Sánchez Aguillón, 
recalcó la necesidad de reforzar' 
económicamente a los institutos 
reguladores de granos básicos del 
istmO para que puedan construir 

más plantas de acopio y absorber 
el mayor porcentaje de las 
cosechas. Enfatizó que en los 
úlllmos aftos, los paJses Cen
troamericanos han vuelto a ser 
azotados por los fenómenos na
turales, los cuales constituyen un 
elemento llmltante de los pro
duclos alimenticios. Subrayó que 
en vista de lo anterior, las naciones 
del área importarán granos 
básicos por un valor de 77.6 
mi !Iones de pesos · cen-
1 roamcricunos. 

ac�����1�t11�;c:;:J����"3e 1�: 
cosechas son exportados a paises 

-F1vor'paH a la P6g. 34. 

Asamblea Ratifica Convenci6n 
Americana de Derechos Humanos 

Con la ratificación de la Con· 
vención Americana sobre 
Derechos Humanos, decretada 

�t;r.:,J.ª :0�::'�1"':d�fi�1:,
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humano libre.exento o del temor y 
de la miseria. pues poco a poco se 
van creando las condiciones que 
permitirán a cada persona gozar 
de sus derechos económicos, 
sociales y educacionales. 

El Presidente del -cuerpo legisla
dor. doctor José Leandro Eche
verria. expresó lo anterior a EL 
DIARIO DE HOY .al par que 
mostró su complacencia. 

Fue el Presidente Romero por 
medio del Ministro de Relaciones 
Exleriores. quien soliciló al Poder 
Legislativo apresurar los estudios 

1>ara ralificar tan import.anle 
convención suscrita el 22 de no
viembre de 1969, en San José, 
Costa ltica. razón por la que al 
instrumento se le denomina Pacto 
de San José. 

LAS llAZONES DE 

l,QS ESTADO 

AMEHICANOS QUE 

l.A SUSCIUlllERON 

Con la ratificación de tal ins
lrumento internacional, son dos los 
paises de Centro-América. que lo 
hacen. El primero fue Costa Rica. 

Al momento de suscribir la 
Convención Americana sobre 
Derechos Humanos, los estados 

-Fnorp1H 111 Pllg. 75. 
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